

# INVITATION À UNE CONSULTATION CITOYENNE

SUR LE PLAN DE DÉVELOPPEMENT DURABLE DE LA VILLE DE HUNTINGDON 2023 - 2033



Crédit photo : Shelly Maither

## EXERCICE DE PLANIFICATION

Nous vous invitons chaleureusement à un grand événement de consultation citoyenne. Nous souhaitons avoir votre avis sur l'avenir de la Ville de Huntingdon! Dans une perspective de développement durable autant sur le plan économique et environnemental que social et culturel, votre apport est important pour l'avenir de notre ville.

**LIEU** | Cafétéria de l'École Arthur-Pigeon, 1 rue Arthur-Pigeon, Huntingdon, QC, J0S 1H0

**DATE** | Mercredi, 14 juin 2023

**HEURE** | De 18h à 21h - *Les portes ouvrent à 17h30*

## CONTEXTE

Mandaté par la Ville de Huntingdon, la Corporation de développement économique de la Ville de Huntingdon (CDÉVH) lance un grand exercice de planification qui tient compte des principes de développement durable. Cet exercice vise à identifier les actions et investissements nécessaires à combler les besoins d'une population en croissance ainsi que de déterminer les objectifs de développement de la Ville, tout en assurant la cohérence avec des objectifs environnementaux et climatiques. Le résultat de cet exercice sera un **Plan directeur en développement durable 2023-2033**.

Il s'agit d'une démarche inclusive, qui tient compte de l'apport de chacun et de chacune afin que le plan soit représentatif des visions et aspirations de l'ensemble de la population. Votre présence, votre contribution, sont importantes et appréciées.

**Tous et toutes sont les bienvenus!**

# INVITATION TO A CITIZEN CONSULTATION

## ON THE TOWN OF HUNTINGDON 2023-2033 SUSTAINABLE DEVELOPMENT MASTER PLAN



Photo crédit : Shelly Maither

### PLANNING EXERCISE

We warmly invite you to a citizen consultation. We want your opinion on the future of the **Town of Huntingdon!** From a sustainable development perspective and taking into account economic, environmental, social and cultural factors, your contribution is important for the future of our city.

**PLACE** | Arthur-Pigeon School Cafeteria, 1 Arthur-Pigeon Street, Huntingdon, QC, J0S 1H0

**DATE** | Wednesday, JUNE 14<sup>TH</sup> 2023

**TIME** | From 6 PM to 9 PM - *Doors open at 5 :30 PM*

Mandated by the Town of Huntingdon, the Economic Development Corporation of the City of Huntingdon (CDÉVH) launched a major planning exercise in February 2023 that takes into account the principles of sustainable development. This exercise aims to identify the actions and investments necessary to meet the needs of a growing population as well as to determine the City's development objectives, while respecting environmental and climate objectives. The result of this exercise will be a **2023-2033 Sustainable Development Master Plan**.

We want our plan to be inclusive, considering the contribution of everyone so that the plan is representative of the visions and aspirations of the entire population. Your presence and your contribution are important and appreciated.

**Everyone is welcome!**